

Dienstag, 14. April 2020, Münchner Merkur - Nord / Lokalteil

## Gartenhaus in Grasbrunn brennt ab



Ein hoher Schaden ist bei einem Brand an einem Gartenhaus in Grasbrunn entstanden. Am Karfreitag gegen 15.15 Uhr stieg Rauch aus dem Schuppen im Garten eines Mehrfamilienhauses in der Amselstraße auf. Mehrere Anwohner bemerkten dies und alarmierten die Feuerwehr. Nachdem sich herausstellte, dass neben dem Gartenhaus auch der angrenzende Komposthaufen in Brand geraten war, versuchten die Anwohner, bis zum Eintreffen der Feuerwehr zunächst erfolglos, den Brand mithilfe eines Gartenschlauches und Wassereimern zu löschen. Der Feuerwehr gelang es letztlich, den Brand zu löschen. Durch den Brand wurde das Gartenhaus beschädigt. Der entstandene Sachschaden schätzt die Polizei auf mehrere 10 000 Euro. Die Brandursache ist bislang unklar. Das Kommissariat 13 hat die Ermittlungen aufgenommen. Von

der Feuerwehr Grasbrunn waren 40 Einsatzkräfte vor Ort,  
unterstützt wurden sie von einem Löschzug aus Haar.  
mm/Foto: Feuerwehr